

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2022年 1月 21日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1133

松本市三才山の美鈴湖では、ワカサギ釣りが盛んなようです。朝7時から2時間ほどがねらい目で、岸や桟橋、氷が厚くなれば氷上での穴釣りも楽しむことができるようです。天ぷら・フライ・唐揚げ・南蛮漬け…揚げ物にして食べることが多いようです。子どものころ、美鈴湖でスケートを楽しんだ思い出があります。また、通っていた小学校では麻績村の聖湖でスケート教室がありました。地球温暖化の影響でしょうか、寒さが一番厳しいこの時季でも、スケートができるほど湖が凍ることはありません。懐かしい思い出です。

季節に合わせて体験・経験できることが、少しずつ変化はしてきてはいますが、四季を感じることができる日本、寒い季節に体験・経験できることを楽しみたいですね。
(鳥山)

こもれび班

新型コロナウイルスの影響で
松本市の警戒レベルが“5”に上がり
自粛をお願いすることになりました。
こもれび室内もいつもより静かで
土井しく感じます。
早くみんなそろって来られるといいなと思っています。
感染対策をしっかりして、
コロナに感染しないようすこいで
いきましょう!

すまいる班

今週からコロナ対策レベルが“5”に
なり自粛。それでも日々できる事を
取り組みながら過ごしています。
創作の時間では書き初めを取り
組みまして。皆、やりたいことや目標を
考えて、頑張って書きまいて！
田舎さんはもくはらせてちょうど1年にな
りました。まだ1年、もう1年。
想うことは田舎さんありますか、時々
田舎さんのことを思い、話し、過ごして
います。

ねくすと

今週からコロナ感染拡大防止の影響で、通常より1~2名程少ない利用となりますが。ただ“おかげ様で仕事はたくさんあり、塞の中ですが元気に働いています。特にバネの部品組立作業はなかなかの好きは仕事で、出来た数、残りの数を書きながら、もくもくと取り組んでいます。こんな時でも、だからこそ、笑顔で“やりた”と思ひます。成人式祝う会は、2月に延期です。